



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/contenu/actualites-france-et-international/a/bilan-de-l-ermma-sur-la-situation>

Bilan de l'ERMMA sur la situation post-nafrage du Prestige sur le littoral aquitain

- contenu - Actualités France et international -

Date de mise en ligne : mardi 23 octobre 2012

Description :

Le programme ERMMA (Environnement et ressources des milieux marins aquitains) du Centre de la Mer de Biarritz vient d'achever un bilan synthétique de la marée noire suite à l'échouage du « Prestige » le long du littoral aquitain.

OIEau

L'évaluation de l'impact du Prestige a abouti à un certain nombre de publications scientifiques dans des revues internationales.

Dans ce bilan :

- oiseaux marins : impact estimé au final à 30 240 individus en Aquitaine.

- cétacés : aucun effet notable direct n'apparaît. En effet, les années suivant l'accident pétrolier du Prestige ne montrent aucun accroissement des échouages en Aquitaine.

- effets à long terme sur la macrofaune benthique : Un premier effet est la diminution de la richesse taxonomique les deux années qui ont suivi la catastrophe. Un second effet concerne les brouteurs dont l'abondance a connu un pic important en 2004. Près de cinq ans après la pollution, l'écosystème semble avoir retrouvé un équilibre, bien que sensiblement différent du précédent.